

◆ CCR y Centre la Torrassa en baloncesto y Santa Eulàlia Joventut y Guimerense en fútbol

Dos fusiones abren el camino a un nuevo mapa deportivo de L'H

ENRIQUE GIL

Las dos primeras fusiones de clubes deportivos en más de una década hacen que las protagonizadas por el CCR Collblanc Torrassa y el Centre la Torrassa por un lado, y el Santa Eulàlia Joventut y el Guimerense por otro hayan irrumpido con fuerza en el panorama asociativo de L'Hospitalet, entre otras cosas porque se enmarcan en un proceso más amplio de debate sobre la necesidad de racionalizar el panorama de entidades deportivas y los recursos disponibles.

Las últimas decepciones con la AECS –su imposibilidad de disputar la División de Honor femenina de baloncesto– y la AE L'Hospitalet –cuyo equipo de voleibol desapareció el año pasado tras renunciar a la Superliga– han avivado el debate que el teniente de alcalde del Área de Deportes, Antonio Bermudo, promete fomentar el próximo curso.

La lógica está detrás de las fusiones ahora realizadas. Las dos entidades de Collblanc-la Torrassa hacían trabajos similares en la misma zona, y lo mismo puede decirse de los dos clubes de fútbol de Santa Eulàlia. La lógica formula una pregunta que parece obvia: ¿por qué no se hizo antes? El



El campo del Provençana donde juega actualmente el Santa Eulàlia

proceso que suele seguir a la propuesta de unir dos clubes muestra la respuesta: los socios quieren preservar su historia y su personalidad por encima de las ventajas que pueda suponer la unión.

Las cinco entidades de ajedrez también han sopesado las posibilidades de unirse, pero –según ex-

plicaba el responsable de la sección de ajedrez de AECS, Miguel Fernández– han decidido crear sólo una coordinadora para unir esfuerzos en algunas actividades.

El debate deportivo se mueve especialmente en el fútbol y, sobre todo, en el baloncesto. El presidente de la AECS, José María Gar-

cía Calvillo, no ha encontrado un patrocinador que complete un presupuesto para afrontar la División de Honor femenina de baloncesto. Dice García Calvillo que “se desperdician esfuerzos económicos y humanos con tantas entidades dedicadas al baloncesto”. Lo mismo dice el presidente del CE

«Otros clubes están estudiando establecer acuerdos de colaboración»

L'Hospitalet, Miguel García, sobre el número de clubes de fútbol. Ninguno desea la exclusividad de su club, pero abogan por una racionalización de la práctica deportiva en las categorías senior. En el caso del baloncesto, parte de la solución podría venir con el futuro polideportivo del Centre, que podría cobijar a clubes como AECS, CB L'H, Catòlic o Tecla Sala.

Antonio Bermudo, como responsable municipal del área deportiva, defiende su papel de garante del acceso de todos los ciudadanos al deporte, por delante de las prioridades que imponen las competiciones y las más altas categorías. Bermudo también promete ese diálogo con las entidades y clubes que clarifique “por dónde va el deporte en esta sociedad, seleccionar más o discutir cual debe ser el protagonismo del deporte de elite en esta ciudad”.

El deporte de la ciudad celebra su fiesta anual

JORDI MÈLICH

El pasado junio se celebró una nueva edición de la *Festa de la Gent de l'Esport* en el polideportivo municipal de Bellvitge Segio Manzano. Durante la fiesta se premiaron a todos aquellos clubes que ascendieron de categoría y a los deportistas que de forma individual consiguieron algún título nacional o internacional.

Resultaron premiados los clubes de petanca del Gran Vía, Santa Eulàlia, Sanfeliu, Can Serra, la Florida y la Torrassa; los de fútbol del Can Serra y Gornal; los de fútbol sala del Bellsport, Can Serra y Peña Andorra; los de baloncesto del AECS, CCR Collblanc Torrassa, CB L'Hospitalet, CEM L'Hospitalet y RC L'Hospitalet; CN L'Hospitalet e Íntegra-2 L'Hospitalet Atletisme.

En el deporte individual recogieron su galardón los nadadores del CN L'Hospitalet Mireia García, Teo Edo, Marc Planes, y los equipos masculino y femenino de larga distancia del club; la marchadora del Íntegra-2 L'Hospitalet Atletisme, María Vasco, los púgiles del Gallego Prada Juan Francisco Gálvez, Jordi Sendra, Francisco Nohales y Jaume Pons y la karateka del club Espai Esport, Cristina Feo.

Además, hubo menciones especiales para hospitalenses e instituciones destacadas: los jugadores del Espanyol Sergio López y Lopo por su debut con las selecciones españolas absoluta y sub-21; la tenista Àngels Montolio y sus primeros triunfos en los torneos de Croacia y Estoril; Jordi Rubio subcampeón del mundo de Aerobic; el CE L'Hospitalet, por su esplenda



El alcalde junto a los galardonados con menciones especiales durante la fiesta del deporte

temporada de fútbol base; los Voluntarios de L'Hospitalet, y la Diputación de Barcelona por la colaboración prestada al deporte de la ciudad.

En el transcurso de la fiesta, el alcalde, Celestino Corbacho, destacó el buen papel de los nadadores del CN L'Hospitalet, el ascenso a la Primera Nacional de la

liga de baloncesto en silla de ruedas del CEM L'Hospitalet y el buen año del Hospi. Corbacho recordó que el Consistorio debe acercar el deporte a todos los ciudadanos.